

## Arturo Prat, el abogado

El 26 de julio de 1876 don Arturo Prat rinde su examen de grado de Derecho, siendo el primer Oficial de la Armada de Chile en titularse de Abogado.

Como todo uniformado chileno respetuoso de las instituciones y del ordenamiento jurídico, Prat tuvo que entregar su espada para poder ingresar dar su examen. Espada que jamás fue rendida ante el adversario y que hoy simboliza para nuestro país el valor de un hombre que nunca se rindió frente a las dificultades de un combate desigual.

El Capitán Prat es un ejemplo de honor, amor a Chile y autosuperación para todos los chilenos, Prat a pesar de

ser Oficial de la Armada y abogado siempre fue alguien respetuoso de sus prójimos y subalternos, manteniendo un trato deferente con sus pares y una humildad propia de los hombres sabios.

Como Oficial naval y abogado, Prat siempre se destacó por su visión republicana y anteponer los intereses de la nación chilena a los personales. Su respeto por la institucionalidad y el Estado de Derecho muestran a Prat como un hombre de sentido.

Nunca hubo por parte de Prat gestos de soberbia o de creerse mejor que la demás personas o discriminar a otros, por sus logros personales o académi-

cos, siempre se mantuvo centrado en el amor por su familia, el amor a Chile y la fe en Dios.

Su ejemplo de vida inspira a todos los chilenos, a pesar de las dificultades, a ser mejores seres humanos, mejores hijos y mejores personas.

Alejandro Aguirre SM,  
escritor